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国保
●島根原発は再稼働させず廃炉に。

　再生可能エネルギーへの転換を。

●コロナ封じ込めへ大規模検査を。

●松江医療センターなどの再編・統合は撤回を。

●持続化・家賃支援給付金の２回目支給を。

●国保・介護保険の負担軽減。

●中学卒業まで通院も医療費無料に。

略歴●1958 年松江市東出雲町生まれ。
●信州大学理学部物理学科卒。●松江
市、太田市などで中学校教員 32 年。●
松江市議 1期。●古曽志町在住。



田中はじめの政治を変える力

投票に行こう !!

田中
に

１票を
県議
尾村利成

国屋町
石橋町

近藤 修
神門喜久子

●田中はじめと日本共産党は「小

中学校の普通教室にエアコン設置

を」と文科省にも出向いて要請。

市議会運営委員会に「設置求める

意見書」を提案し全会派の賛同で

全会一致可決され、2019 年夏か

ら実施へとこぎつけました。

●子どもの医療費助成拡充も一貫

して求め、小学生は通院も、中学

生は入院の医療費無料化へ一歩ず

つ前進させてきました。

●「子どもの数が多いほど国保料が

引き上がる。18 歳未満の子どもの

均等割を廃止すべき」…田中はじめ

と日本共産党が市議会で求め続けて

いる負担軽減。国も 2022 年度か

ら未就学児に限り均等割の半額補助

へと、ようやく動きました。

●「就学援助の入学準備金が必要な

ときに支払われないのは問題」と

指摘。５月末だった支給を入学前

支給に改善させました。

●原発メーカーや電力会社から

の献金皆無の日本共産党。だか

ら田中はじめもブレずに原発ゼ

ロ。島根原発２号機再稼働も３

号機新設も、許しません。

●市民とオール野党の共闘で政

権交代 ! 希望が持てる政治に変

えようと全力をあげています。

日本共産党を伸ばして松江から菅政権ノーの審判を !


